
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 

 
 

B E S C H L U S S  

der. 1. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Friedhöfe und Abfallwirtschaft  

(Wahlperiode 2004/2009) 

am 02.12.2004: 

 

10.  Trafohaus Krentruper Straße 
hier: Antrag der NABU vom 28.10.2004 auf Umnutzung 

 
AV Gräfe erläutert die Stellungnahme der Verwaltung. Nach einer kurzen Diskussion um die eventuell 
entstehenden Kosten für die Gemeinde Leopoldshöhe bei Ansiedlung von bedrohten Fledermausarten 
sowie um die nötige Renovierung und Außengestaltung des Trafohäuschens und die Klärung der 
Eigentumsfrage, wird die Verwaltung beauftragt, mit e.on bezüglich der Renovierung usw. Kontakt 
aufzunehmen und in der nächsten Sitzung den Ausschuß über die Verhandlungsergebnisse zu 
informieren.  

Beschluss: 

Grundsätzlich bestehen vorbehaltlich der Klärung der Fragen keine Bedenken, daß Trafohaus an den 
NABU zu übergeben. 

Beratungsergebnis: - einvernehmlich - 

 


